

Tous en scène !

Depuis le mois de novembre, les P3 voyagent sur l'île paradisiaque de Kiritimati ou bien au fond de l'océan, pour l'anniversaire de la princesse Sardinette...

Cette semaine, ils ont pu partager cela avec le public !



A travers deux petites pièces de théâtre qu'ils ont répétées avec Marie G, lors des moments de demi-groupes, ils ont appris à se mettre dans la peau d'un roi, d'un prisonnier, d'une cuisinière, ou encore d'une pêcheuse de perles.



Apprendre par cœur un texte théâtral en y mettant la bonne intonation, le volume adéquat et l'articulation qui va avec, tout un programme ! Et puis, se fabriquer le meilleur costume pour son rôle, faire la liste des accessoires nécessaires, autant d'activités qui leur ont permis de s'organiser, se mettre en projet, et surtout : prendre un plaisir fou à incarner quelqu'un que l'on n'est pas !

Nous espérons vivement pouvoir présenter nos pièces aux papas et mamans. En attendant, voici quelques photos !





